

de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, ¡Que acaben su marginación social y su explotación económica !

### **CORRIGES BAC 2007**

#### **COMENTARIO DIRIGIDO**

- 1) El Segundo Congreso Internacional de escritores se celebró el 4 de julio de 1937. Se desarrolló en un contexto social caracterizado por la Guerra Civil.
- 2) Los elementos del texto que traducen la regación política de las victorias adquiridas en el campo de batalla se reducen a las ideas según las cuales la España de hoy no se reconoce en la que intentaron edificar Franco y sus partidarios. Así, la victoria franquista se ha transformado en derrota. Los verdaderos vencedores fueron la Democracia y la Monarquía Constitucional.
- 3) Indalecio Prieto fue visionario porque en 1946, este líder socialista español vislumbraba para España el mejor régimen político viable y civilizado que consiste en una Monarquía Constitucional con un primer ministro socialista. Se ha cumplido enteramente su visión pues hoy por hoy, España es una Monarquía constitucional con un primer Ministro socialista que se llama José Luis Rodríguez Zapatero.
- 4) « En la guerra, no hay vencedores ni vencidos ». Esta declaración, a nuestro parecer subraya el compromiso o el convenio que a finales de una guerra hacen los beligerantes.

#### **TRADUCCION**

Alors, personne ne gagne ? La réponse est surprenante : les véritables vainqueurs furent les autres. En 1937, deux institutions paraissent blessées à mort, anéanties d'abord par la violence idéologique des uns et des autres, ensuite par la force brute. Les deux institutions sont ressuscitées et aujourd'hui, elles sont le fondement de la vie politique et sociales des peuples d'Espagne. Je me réfère à la démocratie et à la Monarchie constitutionnelle.

#### **Thème**

- a) La sociedad occidental cogida a la trampa de su materialismo a ultranza ya no tiene moral.
- b) Preservemos nuestros valores y nuestra identidad.

c) El que haya perdido su identidad será un objeto.

## ENSAYO

**Tema 1 :** Apoyándose en sus conocimientos sobre el régimen franquista, diga cuáles son las ventajas de la Monarquía Constitucional para la España de hoy.

El franquismo era un régimen esencialmente dictatorial. Lo sustituyó en 1978 la Monarquía constitucional ¿Qué ventajas tiene este último, en comparación con el franquismo, para la España de hoy ?

La falta de libertad en toda su expresión caracterizó al franquismo ; de ahí el malestar sociopolítico y económico de los españoles en aquel entonces. Al revés, la Monarquía constitucional trajo para la España de hoy muchas ventajas.

La mejor de todas estas ventajas es esencialmente la Democracia. La España democrática de hoy es más libre. La expresión de esta libertad es plural y la estabilidad del país es notable.

En lo político, hay muchos partidos y cada uno puede aspirar a la presidencia del Gobierno Central : el rey ya no es el monarca con poderes absolutos ; sólo tiene un papel simbólico.

En lo Administrativo, la constitución de la España de hoy garantiza la autonomía a las regiones. Así, cada pueblo está cerca de la Administración a través de la descentralización y goza de una total dilatación cultural, política y económica.

En lo económica, cabe señalar que España, hoy, conoce un estado de bienestar merced a la apertura del país bajo la Monarquía constitucional.

En definitiva, podemos decir que la Monarquía constitucional trae muchas ventajas a la España de hoy. Estas ventajas son políticas, sociales económicas, administrativas y culturales. Merced a la Monarquía constitucional, es hoy un país de paz y conoce un estado de bienestar.

## CORRIGES BAC 2008

## COMENTARIO DIRIGIDO

Annales Brainprepa ([www.brainprepa.com](http://www.brainprepa.com)) Centre national de préparation des concours